

## Editorial



Con el privilegio que se me otorga al escribir esta editorial, resulta bien importante se pueda destacar cuanta sinergia se pone de manifiesto en la organización de este nuevo ejemplar de nuestra revista de Salud Pública, ya que la misma, es la representación de una clara voluntad solidaria por compartir experiencias y saberes, referidos especialmente al campo de conocimiento de la Salud Pública.

Esto hace referencia a la distinguida participación de autores locales, nacionales e internacionales que entienden y apoyan la consecución de un objetivo perseverante que es "intentar colectivamente salud para todos, e insistir en la búsqueda de mejorar la calidad de vida de las sociedades y dar un granito de arena para la paz y felicidad de nuestros pueblos".

Como este número llega también para el cierre prácticamente del año académico de nuestra querida Escuela de Salud Pública, es que deseo agradecer a todos y cada uno de los que hacen posible este proyecto de divulgación científica, como así también dejar a los lectores, editores, autores, y a la comunidad de nuestra institución un especial saludo cargado de los mejores deseos para el próximo año. Felices Fiestas!!!!

Prof. Dr Juan Carlos Estario